

ELGOIBAR-EIBAR

# La recogida puerta a puerta del orgánico y los envases llega a 120 bares y restaurantes

La Mancomunidad inicia en la hostelería de Elgoibar y Eibar la segunda fase de un proyecto piloto que comenzó en 40 fruterías y tiendas de alimentación de ambos municipios

JABI LEON

ELGOIBAR-EIBAR. La Mancomunidad de Debabarrena sigue extendiendo el sistema para la recogida de residuos puerta a puerta que puso en marcha a mediados de septiembre en 30 fruterías y tiendas de alimentación de Eibar y otras 10 de Elgoibar con el principal objetivo de «mejorar la gestión de residuos y avanzar hacia un modelo más sostenible».

Responsables de la entidad comarcal y de la hostelería elgoibartarra presentaron ayer la segunda fase de ese proyecto piloto, que el 18 de noviembre empezó a implementarse con la participación de 120 bares, cafeterías y restaurantes de las citadas dos localidades (80 de Eibar y 40 de Elgoibar).

Esos establecimientos han recibido unos cubos (de 50 litros) para el depósito de los residuos orgánicos y los envases que gene-



Representantes de la Mancomunidad y la hostelería de Elgoibar ayer, junto al encargado de la recogida. J. LEON

ran durante su actividad. Dichos recipientes cuentan con unos dispositivos que «permiten saber en cada momento qué negocio está reciclando» y son retirados por unos operarios contratados para tal fin por la Mancomunidad (dos en Eibar y uno en Elgoibar).

«La materia orgánica se recoge seis días a la semana, de lunes a sábado, mientras que los envases ligeros se recogen los martes, los jueves y los sábados». Una vez re-

cogidos los residuos, los trabajadores de la Mancomunidad «los depositan en el contenedores correspondientes».

Aunque todavía es pronto para sacar conclusiones, desde la Mancomunidad se muestran convencidos de que este proyecto piloto (se llevará a cabo durante seis meses con la opción de prorrogarlo otros seis meses más) «tendrá un impacto positivo y contribuirá a mejorar la recogida selectiva».

Una vez que se conozcan los resultados y la mejora que supone el proyecto piloto puesto en marcha la entidad comarcal estudiará el coste económico que conllevaría la extensión del mismo al resto de los municipios de Debabarrena. «De momento la respuesta está siendo muy positiva y solo podemos dar las gracias a las tiendas, establecimientos hosteleros y trabajadores que se han implicado en la iniciativa», sentencian.

SORALUZE

## Este domingo hay varios talleres para niños de entre 4 y 12 años

J. L.

SORALUZE. El frontón del polideportivo albergará este domingo (de 11.00 a 13.00 horas) unos talleres para los niños de entre 4 y 12 años. En total serán tres los talleres (de una hora de duración) que se impartirán en el polideportivo: de manualidades de Navidad, de cocina y de movimiento (juegos guiados).

Cada menor podrá participar en un máximo de dos talleres y para ello debe apuntarse previamente (mañana es el último día) rellenando el formulario habilitado en Internet, en las oficinas municipales (de 9.00 a 14.00 horas) o en la sede de Pil-Pilean (de 10.00 a 13.00 y de 17.00 a 19.00 horas).

Además de los talleres, habrá un espacio de juego para las niñas y niños de 2 y 3 años (también deben inscribirse).

DEBA

## El góspel y la música de trasfondo espiritual llegan el sábado de la mano del grupo Ispirit

J. LEON

DEBA. El XIX Ciclo Góspel que durante los meses de diciembre y enero recorre diferentes localidades de Euskadi recalará este sábado en la parroquia Santa María de Deba, que a las 20.00 horas vestirá sus mejores galas para acoger el concierto 'Let it be', del grupo Ispirit.

Compuesto por las cantantes donostiarra Lidia Insausti, Lide Hernando y Noa Eguiguren, junto al pianista y director musical Iñaki Miguel, Ispirit acudirá a la villa costera de Debabarrena para ofrecer un espectáculo vibrante basado en la música góspel y el soul, fusionando ambos géneros con una gran carga emocional y espiritual.

Su propuesta musical, titulada 'Let it be', está cargada de «temas emblemáticos del gospel y de la música de trasfondo espiritual del siglo XX, que invitan a la reflexión y a la conexión con el alma», explican desde la organi-



Las integrantes de Ispirit durante uno de sus conciertos. DV

zación del evento.

El repertorio de este concierto, de 75 minutos de duración, incluye canciones míticas que se han convertido en himnos universales del góspel como 'Oh Happy Day', 'Amazing Grace' o 'When the Saints Go Marching In'. Además, Ispirit interpretará otros temas menos convencionales pero igualmente

poderosos, como 'Bridge Over Troubled Water', de Simon & Garfunkel, 'People Get Ready', de The Impressions, o 'The Weight de The Band', que complementarán perfectamente su propuesta musical.

Todo ello, sin olvidar que el grupo también presentará su propia versión del famoso tema 'Let it be', un clásico de The Beatles.

EN BREVE

ELGOIBAR

### La ciudadanía tiene mañana otra ocasión para donar sangre

La delegación que la asociación Donantes de Sangre tiene en Elgoibar llevará a cabo este viernes la última sesión de extracciones del año, por lo que invita a la ciudadanía a participar en la misma. Quienes deseen donar sangre podrán hacerlo de 16.30 a 20.10 horas en el hogar de las personas jubiladas. Para ello hay que reservar cita enviando un mensaje de WhatsApp o llamando al número de teléfono [623 328 408](tel:623328408).

ELGOIBAR

### Una charla participativa abordará esta tarde la soledad no deseada

El Hogar de Elgoibar acogerá esta tarde (16.30 horas) la charla participativa titulada '¿Cómo podemos hacer de Elgoibar una comunidad donde nos sintamos menos solas y solos?'. Organizada por el Teléfono de la Esperanza, el Hogar y el área municipal de Bienestar Social, la charla busca «reflexionar colectivamente sobre la manera de crear una comunidad que promueva el entendimiento como herramienta para superar la soledad no deseada».

MUTRIKU

### Safia El Aaddam presenta hoy el libro 'Hija de inmigrantes'

La filóloga, escritora y activista antirracista catalana Safia El Aadam (sus padres emigraron de Marruecos a Cataluña en los años ochenta) acudirá esta tarde a la casa de cultura Zabiell para presentar (a las 18.30 horas) su libro 'Hija de inmigrantes'. El acto está abierto a la asistencia de todas las personas interesadas, que tras la presentación podrán participar en un coloquio con la autora.

SORALUZE

### 'Ai gure juaneteak!' obrak Antzerki garaia zikloa itxiko du bihar

Soraluzeko Antzerki garaia zikloa bihar amaituko da, Tartean Teatroa konpainiaren 'Ai Gure Juaneteak!' antzezlanarekin. Emanaldia 20.00etan hasiko da eta Patxo Telleria aktore ezaguna izango da Herri Antzokiko oholtzan. Ikuskizunarako sarreraren prezioa 10 eurokoa da eta interesatuek udal liburategian edo Herri Antzokiko leihatilan (bihar, obra hasi aurretik) eros ditzakete.